

吾妻中学校だより

第10号 吾妻中の庭：実りの秋

10月 7日 文責 富樫

○ 自ら学ぶ生徒

○ 心豊かな生徒

○ 体たくましい生徒

新人総合大会

いわば部活動の中間発表会新人戦が行われました。野球部は猪中、東中と吾妻中が一つのチームとなり紅白戦という形で行われました。町内の野球大好きな仲間たちが一緒にプレーを行い楽しい有意義な時間を過ごすことができましたようです。卓球部は、男子団体を組むことができました。選手達は個人、ダブルスと精一杯戦いました。またオープンシングルスでは、女子2名が公式戦初勝利を収め男子も2回戦進出2名と着実に力を付けています。バレー部は若松六中と合同のチームを組み会津若松市内のチームと試合を行い1勝するなど大変うれしい知らせも届きました。あくまでも来年の本大会に向けての通過点ですが吾妻中生の頑張りがあらわれた大会となりました。



高校説明会

令和2年度入試、つまり今年の3年生から入試制度が変更になります。新しい入試制度では 前期選抜は特色選抜と一般選抜と同日に行われますが両方で受験することも可能です。特色選抜は高校によって選抜の仕方が違うので、今回猪苗代、会津、葵、会津工業、学鳳の5校の校長先生をお招きし入試のことや高校の様子を説明していただきました。生徒達は皆、真剣に説明を聞き進路選択の情報を得ることができました。11月には三者面談があります。ご家庭でしっかり話し合っって三者面談にのぞんでいただきたいと思います。特色選抜、一般選抜いずれも5教科の学力検査が課せられることになるので、今年は5教科の勉強を全ての生徒がしっかり取り組まなければなりません。



授業が一番大切です

毎日、各教科いずれも少しずつ進んでいきます。この時間を大切にすることが一番重要であり、大切です。学校だより第6号でも書きましたが**○元気なあいさつをする** **○目を見てしっかり話を聞く** **○意見を発表する** **○知ったかぶりをせず「わからないという」** これらを意識して授業を受けてください。必ず学力がついてきます。それにプラスして家庭学習は毎日メディアの誘惑に打ち勝つ意思の強さを持ってください。

スマホを持つ場合は必ず約束を

- 時間の管理 学習中や食事中は使用しない
- 場所の管理 自分の部屋には持ち込まない
- 被害者にならないために . . . フィルタリング設定
- 加害者にならないために . . . 他人の悪口を書かない

等ご家庭で約束事を決めて子どもを守りましょう。

ちょっといい話（清掃編）

バレーボール部は、先週の土日、協会主催の大会があったため、若松六中の放課後練習にいきました。六中までいくのに時間がかかるためバレー部は清掃免除になりました。そのため清掃が手が回らず先生が一人である場所を清掃していました。その時自分の清掃場所を終えた生徒が手伝ってくれたそうです。吾妻中の生徒は物を運んでいるときも、集会の後片付けをしているときも先生方や友達の手助けを何気なく行動に移すことができます。特に誉められようとかではなくできる生徒がばかりです。とっても素晴らしいことです。我々大人も見習いたいちょっといい話でした。

